



Les olympiades ont attiré un très large public.

« Venez en famille et entre amis » : telle est la devise de l'opération Cap Armor pour cette nouvelle saison estivale. L'équipe d'animation, coordonnée par Benoît Renault, propose des activités pour tous les âges sur deux créneaux différents : Cap Armor d'un côté pour les plus de dix ans et Mini-Cap de l'autre pour les enfants de 6 à 10 ans.

« Notre objectif, indique le responsable, est bien de proposer à tous les publics un panel d'activités le plus large possible, allant du

sport, aux jeux de sable en passant par des activités culturelles » et qui plus est, il existe au programme des animations qui réunissent toutes les tranches d'âge.

Vendredi, une cinquantaine de jeunes s'est retrouvée sur la plage du Centre, au Val-André, pour un après-midi olympiades. Une rencontre très appréciée des vacanciers qui participent aussi pour certains d'entre eux aux concours de châteaux de sable ou aux nombreux tournois qui se déroulent à

la salle omnisports du Pont-Gagnoux, tels que badminton (le prochain est programmé pour demain) ou football par exemple.

Développement du volet culturel

Soulignons que se développe de plus en plus, Cap Armor et Mini-Cap organisent des ateliers dessin ou aquarelle, encadrés par Alice Roy, artiste peintre locale, et des ateliers photographiques animés par un pro, Bertrand Rault.

Océan Dentiste. Une action humanitaire

Après avoir engagé une action de sensibilisation à l'hygiène bucco-dentaire en différents points du globe, et particulièrement aux Antilles, Antoine Gloanec, chirurgien-dentiste, et Chloé Gautier, communicante, se lancent dans une nouvelle aventure baptisée Océan Dentiste.

À bord d'un catamaran de 13 m TS42, le couple va faire étape dans de nombreux ports de la Manche, de l'Atlantique et de la Méditerranée, avant de mettre le cap sur les départements et territoires d'outre-mer, pour sensibiliser les enfants aux bonnes habitudes de l'hygiène bucco-dentaire. Objectif : offrir, avec l'appui de partenaires privés nationaux ou locaux, des consultations gratuites de dépistage et de prévention. Une action humanitaire qui fera l'objet, pour chaque enfant consulté, de la



Antoine Gloanec, chirurgien-dentiste, et Chloé Gautier, communicante, se lancent dans une nouvelle aventure humanitaire.

remise d'un bilan bucco-dentaire avec les recommandations liées

aux diagnostics. « Notre bateau, qui sera mis à l'eau en juin 2016, sera équipé comme un cabinet dentaire, de façon à recevoir le public dans les conditions optimales de sécurité et d'hygiène », indiquent les deux navigateurs.

Présents, dimanche à la Fête de la mer

Dans un souci d'information et de communication sur ce futur projet, Antoine et Chloé seront présents, dimanche après-midi, dans le cadre de la Fête de la mer, au port de Dahouët, sur leur Pogo 8.50 Pollux. « À cette occasion, nous organisons un jeu pour les enfants permettant de gagner des dentifrices, des brosses à dents traditionnelles ou des brosses à dents électriques Star Wars », ajoute le couple.